

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Lineph : l'inéluctable report du renouvellement du bureau exécutif

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

PARCE que les dispositions statutaires auraient été violées, une nouvelle date s'impose pour l'organisation de l'assemblée générale électorale de la Ligue nationale et d'élite professionnelle de handball (Lineph), initialement programmée ce samedi 10 avril 2021 à Libreville. Des avis recueillis auprès du bureau sortant, des nombreux dirigeants de clubs et à la lumière des débats très animés depuis plusieurs jours sur les réseaux sociaux, l'absence des préalables que sont l'appel à candidature, la confirmation de la date de l'élection par la Lineph, la possession des rapports d'activité par les délégués et la tenue de l'assemblée générale ordinaire, ne pouvaient donner pour

issue que le report du scrutin dont la date a été choisie et dévoilée le 27 mars dernier par la Fédération gabonaise de handball (Fégahand). Dans le cadre du renouvellement des comités directeurs des ligues provinciales, de la Lineph et enfin de la Fégahand

Un processus étendu sur une période de trois mois (d'avril à juin 2021) et comprenant onze renouvellements des structures dirigeantes du handball gabonais.

La Lineph, qui devait lancer le mouvement, ne sera donc pas au rendez-vous. Tout comme la présidente sortante Alida Mouanga-Bignoumba n'entend pas solliciter un deuxième mandat à la tête de l'entité placée sous tutelle de la Fégahand et qu'elle a dirigée durant quatre ans (2016-2020). Avec des hauts et des bas.



Il faudra encore attendre avant de connaître l'identité du successeur d'Alida Mouanga Bignoumba à la tête de la Lineph.

Photo : James Angelo Loundou

## Self-défense : mise en place de la toute première ligue à Makokou



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Fin de stage de self-défense tonfa et sécurité de sport combat à Makokou

Prosper Sax NZE BEKALE  
Makokou/Gabon

LA délégation de la Fédération gabonaise de self-défense tonfa-sécurité et sports de combat, conduite par son président, Me Alain Nziengui-Iwangou, a quitté le week-end dernier la ville de Makokou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo le cœur tranquille. En effet, elle a, après avoir mis en place la toute première ligue de cette province, organisé un stage de renforcement

des capacités dans l'enceinte du lycée Alexandre-Sambat. En présence des autorités politiques, administratives et militaires de la localité. Son objectif : faire vivre cette discipline sportive dans la province.

" Conscients que cette discipline est pratiquée par les Forces de défense et de sécurité, nous avons décidé de tenir un stage de formation mixte auquel ont pris part quarante athlètes, composés des hommes en treillis et en civil. L'objectif est de pro-

mouvoir cet art dans toute la province ", a souligné Me Alain Nziengui Iwangou. Le stage de renforcement des capacités qui était basé sur la révision des fondamentaux en techniques de self-défense, tonfa-sécurité et sports de combat, s'est soldé par la remise d'attestations à la quarantaine des participants. Dans les prochaines semaines, la délégation entreprendra la même démarche à Oyem, Franceville, Tchibanga, Koula-Moutou, et Port-Gentil.

## Ligue Europa: Aubameyang passeur décisif contre le Slavia Prague



Pierre-Emerick Aubameyang : une passe décisive qui ne garantit rien.

Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

APRÈS la gifle (0-3) reçue à domicile le week-end dernier en Premier League face à Liverpool, Mikel Arteta, l'entraîneur d'Arsenal, a décidé d'effectuer six changements pour affronter le Slavia Prague en quarts de finale aller de la Ligue Europa, jeudi soir à l'Emirates Stadium. Le Gabonais Pierre-Emerick Aubameyang, pourtant attendu comme titulaire, et Pépé en ont fait les frais, débutant la partie sur le banc. Après une première mi-temps qui n'a pas offert beaucoup de

possibilités aux Gunners, leur manager a su remobiliser ses joueurs à la pause. Le technicien espagnol a ainsi pu apprécier le bon comportement de PEA, entré à la place de Lacazette (78e). Sur le terrain, la Panthère gabonaise a en effet été dangereuse sur sa première occasion (82e), où elle a cependant raté le cadre. Mis en confiance par ce premier bon mouvement, Aubameyang n'a pas stoppé ses efforts. Finalement, habile dans la construction, l'international gabonais a bien permis l'ouverture du score, devenant passeur décisif pour Nicolas Pépé (86e). L'Ivoirien a bien fait de marquer ce but, puisque dans le temps additionnel, lors du dernier corner, le Slavia Prague, par l'intermédiaire de la tête de Tomas Holes, a su égaliser en toute fin de partie (90e+4).

Un but qui démontre toute la force de caractère de cette équipe, qui va sans doute préparer aux Londoniens un drôle d'accueil dans une semaine à Prague. Lesquels auront probablement leur capitaine Aubameyang en tête des troupes.